MGV macht mit beim "Winter Walk"

Der MGV beteiligte sich am Dreikönigstag (6. Januar 2023) mit sechs anderen Vereinen und Institutionen aus Ötisheim am "Winter Walk. Die Vereine boten in ihren Vereinsheimen oder an bestimmten Plätzen Speisen und Getränke an und die Winterwanderer konnten diese Stationen in einer Art Rundweg erwandern.

Diese Aizemer Winterwanderrunde lief im wahrsten Sinne des Wortes gut – ausgesprochen viele nutzten das trockene und nicht zu kalte Wetter, um nach den Weihnachts- und Silvestertagen "a bissle zu laufe". Auf dem Stückle beim MGV gab es Bratwürste, Schmalzbrot, Schokokuss-Weckle und Glühwein aus dem Kupferkessel. Der Andrang war so groß, dass nach der Mittagszeit die Würstchen ausgegangen waren. Es scheint auch bei diesem neuen Angebot der Vereine deutlich zu werden: Die Leute wollen nach der entbehrungsreichen Coronazeit endlich wieder raus und andere Menschen treffen. Das ist in Ötisheim zum Jahresauftakt gut gelungen.



Landschaftliches Idyll: Der MGV bot Speisen und Getränke in der Nähe des Eckhausees an.